

令和3年度 若宮コミセンだより
結 -YUI- **1月号**
(令和4年1月10日発行)



若宮地区の人口(1/1 現在)
世帯数… 694戸
人口…2,014名
男性… 988名
女性…1,026名

令和4年 新年のご挨拶



明けまして おめでとうございます。

令和4年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

日頃、地域づくり協議会事業に対しまして、多大なるご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年の大きな出来事は、念願の若宮コミュニティセンターが会津坂下町テレワークセンターとして12月に開所致しました。地区の皆さまの活動の場として、そしてなにより地区の皆さまのよりどころとして、ぜひ有効活用して頂きたいと思います。

昨年も、新型コロナウイルスが猛威を振るい、一昨年以上に大変な年でした。

そのような状況にあって地域づくり協議会の事業は、総会や上期のスポーツ大会は中止にしました。その後、ワクチンの接種が進み、福島県も10月1日からまん延防止等重点措置を解除し、会津管内の新規感染者がほとんど確認されなくなったことから、11月の家庭バレーボール大会を開催致しました。12月12日には、新しい若宮コミュニティセンターのお披露目を兼ねて、感染防止対策を徹底して『いきいきわかみやフェスティバル』を開催しました。350名の参加者の皆さん、出展・出店頂きました皆さん、お手伝いを頂きました皆さんに改めて感謝申し上げます。地区の方々の集まる事業の大切さを再確認致しました。

今年は、感染防止対策の実施を前提に、従来の事業のみならず皆様のご意見を頂きながら、事業の再構築を目指していきたいと思っております。引き続き、ご協力を宜しくお願い致します。

若宮地区の安寧と皆様方のご健康・ご活躍をご祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

若宮地区地域づくり協議会
会長 菊地 一正



▶第10回 いきいきわかみやフェスティバル開催!

12月12日(日)に、会津坂下町テレワークセンター・若宮コミュニティセンターの新築お披露目会も兼ね、2年ぶりに開催しました『いきいきわかみやフェスティバル』は、天気にも恵まれ約350名の方が来場されました。地区の皆さまの素敵な作品展示や出店の協力をいただき、盛大に盛り上がりました。わかみや演芸会では会津出身の『三遊亭円福』さんをお招きして、落語寄席をしました。会場が笑い包まれました。



準備等々開催まで至らぬところが多くあり、ご迷惑をおかけしました。そんな中、地域づくり協議会の皆さまをはじめ、多くの地区の皆さまのご理解とご協力により盛会に開催できたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

▶坂下初市「ごろべえ餅」出店します!

令和4年1月14日(金)、坂下初市の開催にともない、『ごろべえ餅』を出店します!

場所は例年どおり(右図参照)です。是非、お近くにお越しの際はおいでください。



▶外構工事が始まります!

1月中旬より、若宮コミュニティセンターの外構工事が始まります。

日々の安全対策を十分に取りながら作業していきます。今後も引き続きコミセン来館時、近隣周辺の運転、施設利用の皆さまのご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

